
ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE DE 2013. 

Em sete de outubro de 2013, segunda-feira, em Santos, Estado de São Paulo, na Estação da Cidadania, localizada na 

Avenida  Dona  Ana  Costa,  340,  Gonzaga,  realizou-se  sessão  ordinária  do  Conselho  Municipal  da  Juventude  do 

Município  de  Santos,  tendo  como pauta  do  dia:  1  –  Atividade  Cultural;  2  -  Apreciação  e  deliberação  da  ata  da 

Assembleia Geral Ordinária do mês de outubro; 3 - Eleições de vacâncias do CMJ;  4 -  Projeto itinerância do CMJ; 5 – 

Relatório das comissões temáticas e da Diretoria Executiva; 6-  Informes, Moções e Assuntos Gerais A sessão teve 

início às 19h (dezenove horas), em segunda chamada, foi Presidida pelo  Senhor Murilo Netto, tendo sido secretariada 

por mim, Marcelo Oliveira Martins dos Santos.  O presidente Murilo Netto iniciou a reunião lendo a ata da reunião 

anterior. A ata foi aprovada com ressalvas.  Foi definido que a próxima etapa do projeto Conselho itinerante será na 

Escola Luiza Macuco localizada na Zona Leste da cidade. O tema central da discussão será a reflexão sobre o papel da 

educação. O conselheiro Clovis sugeriu que a próxima visita do encontro itinerante seja na Zona Noroeste da cidade e 

colocou-se a disposição para fazer contato com a Escola Estadual Neves Prado e a Escola Estadual Alzira Martins, pois 

considera duas Escolas importantes nessa região da cidade. Foi sugerido também que o CAMPS faça parte do roteiro 

de visitas do projeto itinerante. Uma reunião ficou de ser agendada com o diretor da instituição, com o objetivo de 

discutir a temática que será abordada neste encontro. O conselheiro Wellington Araujo, responsável pela câmara de 

planejamento pediu a participação da maioria dos conselheiros para colocar em prática a proposta do CMJ de visitas a 

equipamentos  públicos  que  contemplem  atividades  voltadas  para  a  juventude.  O  conselheiro  Rafael  de  Paula, 

responsável pela câmara jurídica e representante do CMJ na Comissão Municipal de Transportes, relatou que participou 

da ultima reunião dessa comissão que ocorreu na sede da CET. Sua primeira iniciativa como membro da comissão foi  

solicitar uma cópia da ata da reunião e também uma cópia da planilha de custos, com o objetivo de verificar junto com 

os demais conselheiros se o preço cobrado pelos ônibus é compatível.

O conselheiro Marcelo Oliveira, 1 ° secretario  do CMJ, questionou Rafael perguntando se ele apoia o movimento que 

luta pelo passe livre para estudantes na cidade e se ele levaria essa proposta para a comissão no qual ele faz parte. O 

conselheiro Murilo Netto, presidente do CMJ, disse que o CMJ decidirá em outra reunião qual será o posicionamento do 

CMJ sobre o assunto, e que nessa reunião nada poderia ser deliberado sobre esse tema por não estar na pauta. 

Marcelo disse que defende o passe livre para estudante porque Santos é uma cidade moderna, que agrega varias 

instituições de ensino e seria ideal uma política como essa para melhorar a condição do estudante na cidade, no ponto 

de vista de sua mobilidade. O Conselheiro Rafael de Paula informou que fará uma palestra no CMJ cujo tema será o 

Estatuto da Juventude. Será uma reunião extraordinária do CMJ, no dia 23 de outubro, quarta –feira , as 18h30 horas,  

na Estação da Cidadania. O conselheiro Carlos André Conceição, coordenador de comunicação e mobilização do CMJ 

relatou que há muitos jovens trabalhando em empresas terceirizadas,  contratadas pela Prefeitura de Santos,  para 

prestarem serviços de limpezas em Escolas e equipamentos públicos que tem constantemente seus direitos trabalhistas 

desrespeitados. Algumas empresas tem aberto falência e depois, alterando a razão social, reabrem e tornam a prestar 

serviços, fazendo novos contratos. Com isso os funcionários ficam sem receber seu FGTS, férias e outros direitos que 

são  garantidos  pela  lei  trabalhista  vigente.  Carlos  solicitou  que  o  CMJ  fiscalize  e  denuncie  essas  empresas.  O 

conselheiro Murilo disse que não é função do CMJ esse tipo de fiscalização e denuncia.

O convidado Luiz Fernando Lobão apresentou o Grupo que participa denominado Passe Livre Unificado, e convidou a 

todos  para  interagir  com  o  grupo  através  das  redes  sociais.  Colocou-se  a  disposição  para  discutir  e  trazer 

conhecimentos sobre a importância do passe livre para o estudante na cidade 
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João Roberto de Jesus

Rolf kanowski

Maria Lisboa

Carlos Norberto

Não havendo mais nada a ser tratado, eu, Marcelo Oliveira Martins dos Santos, na qualidade de secretário, lavrei a  

presente Ata que, após lida e aprovada, será ao final  subscrita pelo senhor Murillo Netto, Presidente do Conselho 

Municipal da Juventude.

     Murilo Netto                                                                                                 Marcelo Oliveira Martins dos Santos

   Presidente do CMJ                                                                                                        1° secretário do CMJ                
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